
 

 
 
                  06. März 17 
 
Liebe Premierengäste, 
 

zur inzwischen zehnten Segelkinopremiere stand der Segelsommer beinahe schon draußen 
vor der Tür. Wir haben uns riesig über die große Nachfrage zu unserer Segelkinopremiere 
gefreut. Nie und nimmer haben wir damit gerechnet, dass wir inzwischen jedes Jahr 60 
nahezu befreundete Gäste begrüßen dürfen - "ausverkauft". 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Zur Premiere wurden wir wieder von Kombüse & Service der "Zwischenzeit" liebevoll, 
professionell und unkompliziert verwöhnt. Wir fühlen uns in unserem winterlichen Heimat-
hafen ausgesprochen wohl. Na und das wunderbar zubereitete Buffet war so was von 
lecker, reichhaltig und konnte nie so richtig abgegessen werden. Ein herzliches Dankeschön 
an die freundliche und aufmerksame Besatzung.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Für mich ist das Wiedersehen mit euch Seeleuten, die vielleicht mal ihre Ausbildung, ein 
Training oder einen Törn an Bord der "Kalami Star" absolviert haben eine große Freude. Ich 
erfahre von den nächsten Schritten, höre von absolvierten Funkscheinen, 
Sicherheitstrainings, ersten eigenen Chartertörns und wir schmieden bereits Pläne für die 
übernächste Saison. Aber auch die erdverwachsenen Sehleute hatten sicher ihren Spaß. 
Zum Glück ist niemand sehkrank geworden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Kann es vielleicht sogar sein, dass ihr gar nicht wegen der Filmpremiere gekommen seid? 
Nein, kann es nicht. Niemand wird sich in Hamburg, Berlin, oder im tiefsten Emsland ohne 



Frühstück ins Auto setzen. Ja, so weit haben wir inzwischen die Segelkreise der "Kalami Star" 
gezogen und gemeinsam mit euch haben wir einen wunderbar gelassenen und familiären 
Sonntag erlebt. Herzlichen Dank für euren Besuch und für insgesamt 286,50 € Spende an die 
DGzRS, ganz großes Kino! 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

Beinahe 30 unserer Gäste waren bereits an Bord der "Kalami Star", aber auch über die 
anderen Sehleute freuen wir uns natürlich sehr. Viele von euch sind inzwischen 
Segelkinofans und kommen alle Jahre wieder, einige sind zum allerersten Mal an Bord der 
"Zwischenzeit", willkommen im Club. Inzwischen segeln sogar die Enkelkinder immer wieder 
mal mit. Marit, auf dem Foto unten, ist die jüngste Segelfrau.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Wir freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr. Obwohl wir in diesem 
Sommer die Donau per Fahrrad "segeln" werden, sind bereits zwei weitere Filme in Vorbe-
reitung. 2018 segeln wir in der "Zwischenzeit" die Kanarischen Inseln oder in die Karibik.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wer in dieser Saison an Bord der "Kalami Star" mitsegeln möchte ist natürlich herzlich 
willkommen. Passende Termine gern auf Anfrage, mail an segeln@ralfuka.de 
 
Vielleicht sehen wir uns an Bord oder spätestens bei der nächsten Premiere im Winter 2018. 
Bis dahin Fairwinds & ganz herzlichen Dank für Deinen Besuch. 
 
 
 
 
 


